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Émission En parlant de la Vie par Dr Joseph Tkach 
L’avent – l’espoir 
 
[« Car un enfant nous est né, un fils nous est donné. » - L’espoir est arrivé.] 
 
Lorsqu’Israël était un enfant... je l’ai aimé et j’ai appelé mon fils hors de l’Égypte. Le Shema est 
une ancienne prière d’Israël. « Écoute, Israël ! Le SEIGNEUR, notre Dieu, le SEIGNEUR est un.   
Tu aimeras le SEIGNEUR, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta force. » 

Notre espoir est dans le Messie. Emmanuel, Dieu avec nous. 
Mais ce que nous voyons tous les jours dans notre monde — où cela nous mène-t-il? 
Cela nous mène-t-il à l’espoir? 
L’espoir n’est pas un sentiment... 
L’espoir n’est pas un objet... 
L’espoir n’est pas une idée. 
L’espoir est en LUI. 
« Car un enfant nous est né, un fils nous est donné. » 
 
 
Je suis Joseph Tkach, En parlant de la Vie. 


